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Federalización del magisterio logro de AMLO no de Silvano 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/federalizacion-del-magisterio-logro-de-amlo-no-de-

silvano/  
Aunque la actitud del mandatario, Silvano Aureoles Conejo, hoy en día es otra, lo cierto es que 
éste apoyó el «Pacto por México» que afectó al magisterio michoacano, recordó el presidente del 

Congreso del Estado y diputado de Morena, Antonio de Jesús Madriz Estrada. En entrevista, el 
obradorista revivió el contubernio de Aureoles Conejo con la administración priista de Enrique Peña 
Nieto antes de la llegada de Andrés Manuel López Obrador al Gobierno Federal. 

 
Congreso carece de protocolos de emergencia: Toño Madriz 

Recinto legislativo no cuenta con condiciones mínimas ante una emergencia, revela 
simulacro 
En casi 3 minutos desalojaron 152 personas Congreso en simulacro 

MetaPolítica, NER, Quadratín 

https://metapolitica.mx/2019/09/19/congreso-carece-de-protocolos-de-emergencia-tono-madriz/  
https://ner.com.mx/news/recinto-legislativo-no-cuenta-con-condiciones-minimas-ante-una-
emergencia-revela-simulacro/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/en-casi-3-minutos-desalojaron-152-personas-congreso-en-
simulacro/  
El Congreso del Estado llevó a cabo el simulacro conmemorativo del sismo ocurrido el 19 de 

septiembre de 1985, el mismo fue encabezado por el diputado presidente de la Mesa Directiva del 
Congreso del Estado, Antonio Madriz Estrada, mismo que admitió la falta de protocolos para casos 
de emergencia, así como la total ausencia de un plan de Protección Civil en este Poder. En 

entrevista, expuso que en el edificio del Congreso se carecen de las medidas para una 
contingencia, sin embargo adelantó que en próximos días sostendrán un encuentro con los 
responsables de protocolo, mismo que tiene como finalidad establecer las medidas para atender 

los casos de contingencia o desastre natural. 
 

Amenazan Diputados, Ahora Sí Van A Trabajar 
Definen Jucopo y Mesa Directiva ruta de trabajo para desahogar pendientes 
Tras 2 meses de receso, diputados regresan con intención de laborar 

Vamos por todos los pendientes: Madriz Estrada 
“Vamos a chambearle y echarle todos los kilos a los temas, porque de aquí a diciembre 
va a ser muy pesada la carga”: Toño Madriz  

Changoonga, MiMorelia, Quadratín, Exeni, Noventa Grados 

https://www.changoonga.com/michoacan-amenazan-diputados-ahora-si-van-a-trabajar/  
https://www.mimorelia.com/definen-jucopo-y-mesa-directiva-ruta-de-trabajo-para-desahogar-
pendientes/  

https://www.quadratin.com.mx/principal/tras-2-meses-de-receso-diputados-regresan-con-
intencion-de-laborar/  
http://www.exeni.com.mx/noticia/Vamos-por-todos-los-pendientes-Madriz-Estrada  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/vamos-a-chambearle-y-echarle-todos-los-kilos-a-los-
temas-porque-de-aqui-a-diciembre-va-a-ser-muy-pesada-la-carga-tono-madriz.htm  
La Junta de Coordinación Política (Jucopo) ya trazó su línea de trabajo para el segundo periodo 

Legislativo que recientemente arrancó. Prevén sesionar por lo menos dos veces a la semana. 
Antonio de Jesús Madriz Estrada, nuevo Presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, 
precisó que “sí van a chambearle”, que incluso ya establecieron una ruta con el fin de no 

estancarse. “Las próximas sesiones ya vamos a estar sesionando por lo menos dos veces por 
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semanas… esto nos va permitir desahogar los temas de forma más holgada, y como presentan sus 
iniciativas es de libre albedrío”, dijo. 
 

Congreso del Estado pedirá destitución de Mireles 
Por acuerdo del Congreso local insistirán en renuncia de Mireles 

Pese a carpetazo en el ISSSTE, legisladores insistirán para que Mireles sea destituido 
Solapa AMLO violencia contra mujeres al no cesar a Mireles: diputada 
Como michoacanos no podemos dar „carpetazo‟ para que destituyan a José Manuel 

Mireles: Lucila Martínez  
IDIMedia; Revolución, MiMorelia, MiMorelia, Quadratin, Noventa Grados 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/congreso-del-estado-pedira-destitucion-de-
mireles/   

https://revolucion.news/acuerdo-del-congreso-local-insistiran-renuncia-mireles/  
https://www.mimorelia.com/pese-a-carpetazo-en-el-issste-legisladores-insistiran-para-que-mireles-
sea-destituido/  

https://www.quadratin.com.mx/politica/solapa-amlo-violencia-contra-mujeres-al-no-cesar-a-
mireles-diputada/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/como-michoacanos-no-podemos-dar----carpetazo----

para-que-destituyan-a-jose-manuel-mireles-lucila-martinez.htm  
Un punto de Acuerdo mediante el cual se exhorta al Gobierno Federal para que cese de sus 
funciones a José Manuel Mireles Valverde, subdelegado del ISSSTE Michoacán, por violencia de 

género, será presentado en la siguiente sesión del Congreso del Estado. Lo anterior fue informado 
por la presidenta de la Comisión de Igualdad Sustantiva y de Género en la 74 Legislatura, Lucila 
Martínez Manríquez, quien acusó a la administración de Andrés Manuel López Obrador de permitir 

la violencia institucional. Ello, pese a que el fundador de los extintos grupos de autodefensa 
ofreció la disculpa pública que le pidió el presidente de la República, Andrés Manuel López 

Obrador, y presuntamente se sometió a un proceso de capacitación en materia de equidad de 
género, aunado a que el director general del ISSSTE, Luis Antonio Ramírez Pineda, dio por 
concluido el tema. 

 
Presenta Fermín Bernabé informe legislativo; sugiere que intentaron boicotearle 
Cancelan informe a diputado por culpa de: «un animal travieso» 

Fermín Bernabé Irá Por Cultura De Paz Y Prevención De Violencia Y Delincuencia 
“Una Rata Traviesa” Ocasionó Que Diputado Fermín Cambiara Sede De Su Informe 
Una “rata traviesa” la culpable de que diputado cambiara de sede su informe 

legislativo 
“Rata traviesa” del Poliforum provoca cancelación de informe de Fermín Bernabé  
Por una “rata traviesa” cambia de sede el informe de Fermín Bernabé 

Por una „rata‟ cancela el ayuntamiento evento del diputado Fermín Bernabé; hoy en la 
Hacienda Morelos se realizará el 1er Informe 

MetaPolítica, IDIMedia, Changoonga, Respuesta, NER, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2019/09/19/rinde-fermin-bernabe-informe-legislativo-sugiere-que-

intentaron-boicotearle/  
https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/omega-vazquez-cobro-8-mil-pesos-por-alquiler-de-

colegio-de-morelia-luego-cancela-por-un-animal-travieso/  
https://www.changoonga.com/michoacan-fermin-bernabe-ira-por-cultura-de-paz-y-prevencion-de-
violencia-y-delincuencia/  

https://www.changoonga.com/una-rata-traviesa-ocasiono-que-diputado-fermin-cambiara-sede-de-
su-informe/  
https://www.contramuro.com/una-rata-traviesa-la-culpable-de-que-diputado-cambiara-de-sede-su-

informe-legislativo/  
http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88549-rata-traviesa-del-poliforum-
provoca-cancelacion-de-informe-de-fermin-bernabe.html  
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https://ner.com.mx/news/por-una-rata-traviesa-cambia-de-sede-el-informe-de-fermin-bernabe/  
http://www.noventagrados.com.mx/politica/por-una----rata----cancela-el-ayuntamiento-evento-
del-diputado-fermin-bernabe-hoy-en-la-hacienda-morelos-se-realizara-el-1er-informe.htm  

El diputado Morenista, Fermín Bernabé Bahena dejó entrever que detrás del cambio de sede para 
rendir su primer informe de actividades legislativas, se dio un boicot. El legislador explicó las 

razones por las cuáles cambio el evento de lugar, mismo que estaba previsto en el Poliforum, 
ahora conocido como Colegio de Morelia y que dirige Omega Vázquez. Con el argumento de que 
«un animal travieso» impidió la realización del Primer Informe de Actividades del diputado de 

Morena, Fermín Bernabé Bahena, la Dirección del Colegio de Morelia a cargo de Omega Vázquez 
canceló la realización del evento y para el cual, el legislador pagó 8 mil pesos por el arrendamiento 
del inmueble público. 

 

A favor Eduardo Orihuela de informe ante el Congreso del gobernador 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/a-favor-eduardo-orihuela-de-informe-ante-el-congreso-del-
gobernador/  

Ante la solicitud del gobernador de Michoacán, para estar presente durante las intervenciones de 
diputados durante la entrega-recepción del informe de labores del periodo actual, el coordinador 
de la fracción parlamentaria del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eduardo Orihuela 

Estefan, se manifestó a favor de la petición y propuso que además frente a la LXXIV Legislatura 
rindiera un informe detallado y aclarara dudas de los diputados. Aseguró que además de que el 
mandatario estatal realice un ejercicio de rendición de cuentas, los titulares de las dependencias y 

funcionarios, también deben entrar en esa dinámica. 
 
Fermín Bernabé Entrega Informe Legislativo 

Saqué adelante las reformas de AMLO, destaca Fermín Bernabé al entregar informe  
El Diputado Fermin Bernabé, entrega su primer informe al Presidente de la Mesa 

Directiva 
¡17 iniciativas presentadas! 
Diputado Fermín Bernabé, impulsará Ley para la paz y prevención de la violencia 

En Informe, Fermín Bernabé destaca 17 iniciativas presentadas  
Changoonga, MiMorelia, Diario Visión, Exeni, Indicio, MetaPolítica 

https://www.changoonga.com/michoacan-fermin-bernabe-entrega-informe-legislativo/  
https://www.mimorelia.com/saque-adelante-las-reformas-de-amlo-destaca-fermin-bernabe-al-

entregar-informe/ 
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,80997/ 
http://www.exeni.com.mx/noticia/¡17-iniciativas-presentadas!    

http://www.indiciomich.com/diputado-fermin-bernabe-impulsara-ley-para-la-paz-y-prevencion-de-
la-violencia/      
https://metapolitica.mx/2019/09/19/en-informe-fermin-bernabe-destaca-17-iniciativas-

presentadas/  
Un total de 17 iniciativas ha presentado el Diputado Fermín Bernabé Bahena, ante el Congreso del 
Estado, informó el mismo congresista luego de entregar de manera formal a la mesa directiva su 

informe de actividades del primer año legislativo. Explicó que además ha presentado de manera 
colectiva 5 iniciativas, así como un punto de acuerdo. “De las que se han aprobado es una, la Ley 

de la Fiscalía General, donde se contempla el consejo ciudadano, la estrategia de cada seis meses 
y el asunto de trabajar que las comisiones estemos más activas”, dijo. 
 

Pide Javier Paredes a AMLO tomar con seriedad problema de inseguridad en México 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/88547-pide-javier-paredes-a-amlo-tomar-
con-seriedad-problema-de-inseguridad-en-mexico.html  
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El legislador local, Javier Paredes Andrade lanzó un llamado al jefe del Ejecutivo federal, Andrés 
Manuel López Obrador, para que deje de hacerse el “chistoso” en sus declaraciones y tome con 
seriedad la gravedad de la inseguridad que padece la nación. Cuestionado al respecto, luego de la 

visita que realizó a Michoacán, el titular de la Secretaría de Seguridad Pública Federal (SSP), 
Alfonso Durazo Montaño, y quien demandó a los ediles en la entidad, que se sumen a los 

lineamientos en materia de seguridad y no evadan sus obligaciones, el diputado demandó una 
plena coordinación y no la simulación. 
 

Tipificar como delito la Violencia Política, reto que tiene el Congreso local: Irma 
Ramírez 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/19/tipificar-como-delito-la-violencia-politica-reto-que-tiene-el-

congreso-local-irma-ramirez/  
En el marco de la realización de la 5 reunión de trabajo “»Participación Política de las Mujeres en 
Michoacán»: retos, obstáculos y perspectivas para el Proceso Electoral 2020-2021, la Consejera 

electoral del IEM, Irma Ramírez Cruz, destacó que de cara a lo que será la discusión de la reforma 
político electoral que se tiene que dar en lo local, es prioritario que se contemple la tipificación de 
la violencia política, que incluso pueda ser causal de nulidad de una elección. De manera adicional, 

la consejera electoral, quien coordina estas mesas de trabajo, remarcó que también urge en 
Michoacán se pueda realizar un diagnóstico de cómo se encuentra la violencia política de género 
en el estado. 

 

Entrega Octavio Ocampo y Rocío Beamonte apoyos a la población de Tzitzio 

Boletín 

Con el objetivo de atender a la población en condiciones vulnerables y en respuesta a las 
solicitudes que día a día le formulan, el diputado Octavio Ocampo Córdova en coordinación con la 

titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia, DIF Michoacán, Rocío Beamonte 
Romero, hicieron entrega de distintos apoyos. Durante una gira de trabajo, el diputado integrante 

de la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado y la funcionaria estatal atendieron diversas 
solicitudes de la población, además de otorgar sillas de ruedas y cunas, entre otros apoyos, con la 
finalidad de contribuir a que la sociedad tenga una mejor calidad de vida. 

 
Federalismo en sistema electoral mexicano, ha sido garante de los derechos políticos: 
Antonio Soto 

Boletín 

El federalismo y la prevalencia de organismos estatales dentro del Sistema Electoral Mexicano, han 
sido garante de los derechos políticos de los mexicanos, por lo que lejos de desaparecer deben 
fortalecerse, apuntó el diputado Antonio Soto Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador 
señaló que dentro del Congreso Federal persiste la discusión sobre la posibilidad de suprimir los 
órganos electorales locales tanto administrativos como jurisdiccionales, tema que no puede 

analizarse centralistamente, sino que debe incluir la participación y experiencia de las entidades 
federativas. 
 

Puerto de Lázaro Cárdenas sigue sin estar en proyecciones federales: Araceli Saucedo 
Boletín 

El puerto de Lázaro Cárdenas, su fortalecimiento y desarrollo sigue sin estar dentro de las 
proyecciones del Gobierno Federal, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del 

Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro, lamentó que dentro de la iniciativa 
de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2020, no se observe recurso 

específico destinado a potenciar y atender las necesidades del puerto de Lázaro Cárdenas. 
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Falta camino por recorrer en cultura de prevención de riesgos durante desastres: 
Humberto González 

Boletín 

En Michoacán como en México es necesario ahondar en la cultura de prevención para evitar 

mayores riesgos frente a los desastres naturales, subrayó el diputado Humberto González 
Villagómez, presidente de Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LXXIV Legislatura 

del Congreso del Estado. Al conmemorarse el II y XXIV aniversarios de los sismos que azotaron de 
manera brutal la capital del país y diferentes estados de la República, el diputado por el Distrito de 
Puruándiro apuntó que días como hoy, son recordatorio sobre la importancia de las medidas 

preventivas que debemos tomar para evitar afectaciones mayores en casos de desastres. 
 
Zitácuaro, sede del Foro Regional para la Construcción de una nueva Ley Orgánica 

Municipal: diputados 
Boletín 

Zitácuaro, será sede del Foro Regional para la Construcción de una nueva Ley Orgánica Municipal, 
organizado por la Comisión de Fortalecimiento Municipal que preside el diputado Hugo Anaya. El 

evento que se llevará a cabo el día de mañana viernes 20 de septiembre, en las instalaciones del 
Centro de Convenciones, ubicado en la calle José María Morelos Sur número 61515, Colonia Los 
Fresnos, Zitácuaro, Michoacán; tiene como propósito recabar información para elaborar una 

propuesta de Ley que permita la modernización del marco normativo y el desarrollo integral de los 
municipios. 
 

Fundamental una Gran Alianza con la ciudadanía para la aprobación de leyes: Eduardo 
Orihuela 

Boletín 

El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eduardo Orihuela 

Estefan, destacó la importancia de consolidar una Gran Alianza con la ciudadanía, para la 
elaboración de iniciativas y aprobación de leyes, así que se mantiene en permanente contacto y 

comunicación con especialistas en diferentes temas. De esta forma, indicó Orihuela Estefan, se 
garantiza la elaboración y aprobación de leyes acordes con la realidad actual, al tiempo que se 
promueve la participación ciudadana, lo que es fundamental para esa Gran Alianza que lleve a un 

mejor Michoacán. 
 
Realiza Congreso del Estado ejercicio de simulacro 

Boletín 

Con la finalidad de recordar y rememorar a las víctimas de los sismos de 1985 y 2017, además de 

fomentar la participación, organización, activación y solidaridad entre compañeros, el Congreso del 
Estado realizó un ejercicio de simulacro en el palacio del Poder Legislativo. El presidente del 
Congreso del Estado, Antonio de Jesús Madriz Estrada, informó que el simulacro en donde 

participaron 152 personas duró dos minutos con 54 segundos, mientras que el estándar que se 
establece para evacuar cualquier edificio es de tres minutos, además recordó que el año pasado 
tardaron cerca de cinco minutos. 

 
Este viernes vence plazo para que municipios turnen leyes de ingresos al Congreso: 
Tony Martínez 

Boletín 

Este viernes vence el plazo para que los ayuntamientos michoacanos y el Concejo Mayor de 
Gobierno Comunal de Cherán, turnen al Poder Legislativo sus iniciativas de leyes de ingresos para 

el ejercicio fiscal 2020, informó el diputado Norberto Antonio Martínez Soto, presidente de la 
Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública de la LXXIV Legislatura del Congreso del 
Estado. El diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática, 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
explicó que en los municipios ha enraizado la cultura de la planeación y programación 
presupuestal, de tal suerte que los ayuntamientos son los que presentan en tiempo sus iniciativas 
con las previsiones de los ingresos para el ejercicio fiscal que precede. 

 
Reconoce Octavio Ocampo contribución del ICATMI en la formación laboral de los 

michoacanos 
Boletín 

Al reconocer los esfuerzos y contribución del Instituto de Capacitación para el Trabajo de 
Michoacán (Icatmi) en la formación laboral de las y los michoacanos, el diputado Octavio Ocampo 

Córdova manifestó su respaldo para fortalecer a esta institución, gracias a la cual se ha formado 
miles de estudiantes. Al asistir a la inauguración de un aula de Informática en el Icatmi, en el 
plantel Zitácuaro, en la que se impartirán seis cursos en beneficio de la comunidad educativa, el 

diputado integrante de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura en el Congreso del 
Estado, manifestó su apoyo a Rosario Cruz García, directora general del instituto, para fortalecer a 
esta institución. 

 
Acuerda GPPRD y DIF Estatal mayor protección para niñas, niños y adolescentes 

Boletín 

Con la finalidad de actualizar y armonizar la Ley de Adopción del Estado de Michoacán, para 
garantizar la protección de los derechos de las niñas, niños y adolescentes, los diputados 

integrantes del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), se reunieron 
con la directora general del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en la entidad, 
Rocío Belmonte Romero. En la reunión a la que asistieron los diputados Araceli Saucedo Reyes, 

Antonio Soto Sánchez, Octavio Ocampo Córdova, Humberto González Villagómez y Norberto 
Antonio Martínez Soto, acordaron con la funcionaria estatal trabajar de la mano para impulsar, 
construir y respaldar la propuesta que turne el Ejecutivo Estatal al Congreso del Estado. 

 
Nota Política 

 
CNHJ descarta encuestas para renovar dirigencias en Morena 

Meta Política  

https://metapolitica.mx/2019/09/19/cnhj-descarta-encuestas-para-renovar-dirigencias-en-morena/  

La Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del Comité Ejecutivo Nacional de Morena ya definió, 
no es posible elegir a los integrantes de los Comités Ejecutivos Estatales y a la dirigencia nacional 

mediante método de encuesta, dado que no se encuentra contemplado en la norma estatutaria. 
Así lo respondió la Comisión Nacional de Honestidad a la solicitud hecha de manera expresa por la 
presidenta del Consejo Nacional de Morena, Bertha Luján Uranga, donde pregunta si es posible 

usar el método de encuesta para definir a las dirigencias estatales y la dirigencia nacional, que 
están por renovarse en noviembre próximo. 
 

Entrega de plazas automáticas un retroceso: Oposición 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/trabajo-legislativo/entrega-de-plazas-automaticas-un-
retroceso-oposicion/  
Mientras Morena y el Partido del Trabajo defendieron la aprobación de plazas automáticas a 

normalistas, los coordinadores de los partidos de oposición calificaron como un retroceso la 
aprobación de estas iniciativas de Leyes secundarias a la reforma educativa heredada por la 
administración anterior. Ayer, dentro de las comisiones de diputados federales, el bloque de 

Morena, PT y Encuentro Social (PES) avanzó en las modificaciones a la reforma educativa al avalar 
la entrega de plazas automáticas a egresados de Normales en el país y permitir el diálogo de los 
sindicatos con la autoridad para hacer tal entrega. 
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Al aprobar Leyes Secundarias de Reforma Educativa, Reginaldo Sandoval aseveró que 
magisterio «defendió educación pública» en el país 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/19/al-aprobar-leyes-secundarias-de-reforma-educativa-reginaldo-

sandoval-asevero-que-magisterio-defendio-educacion-publica-en-el-pais/  
Tras un intenso debate en este jueves en sesión en la Cámara de Diputados del Congreso de la 

Unión fueron aprobadas las leyes secundarias de la Reforma Educativa impulsada por esta 
administración de Andrés Manuel López Obrador. En esta sesión la discusión subió de tono, donde 
incluso la oposición tomó la tribuna de San Lázaro y suspendió por un momento la sesión 

legislativa, con el argumento (uno de ellos) de que hay conflicto de intereses en la legislación 
secundaria promovida por magisterio democrático con algunos legisladores federales que emanan 
de este movimiento magisterial. 

 
Notas Gobierno 

 
Grupo de mujeres presuntamente violentadas interrumpen acto de la UMSNH 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/grupo-de-mujeres-presuntamente-violentadas-interrumpen-
acto-de-la-umsnh/  

En exigencia de atención y castigo a responsables, un grupo de estudiantes interrumpió y el acto 
de inauguración de la Red Sísmica Nicolaita e Infraestructura Educativa. Al colocarse en el 
presudium, frente a los funcionarios encabezados por el gobernador Silvano Aureoles Conejo, el 

edil Raúl Morón Orozco y el rector Raúl Cárdenas Navarro señalaron que existen casos como el de 
Filosofía desde hace 3 años que no han tenido una resolución acordé a los hechos que las 
estudiantes presentaron en incluso obtuvo un dictamen negativo no obstante que la agrupación 

Humanas sin violencia presentó 900 firmas, “no hubo pronunciamiento”. 

 

Notas Seguridad 

 
Reportan Robo A Unidad “La Posta” De Veterinaria UMSNH 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/tarimbaro-reportan-robo-a-unidad-la-posta-de-veterinaria-umsnh/  

La madrugada de este jueves las instalaciones de la Unidad «La Posta» de la Facultad de Medicina 
Veterinaria y Zootecnia de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) fueron 
saqueadas por unos delincuentes que sometieron y amarraron a los vigilantes del lugar. Al 

momento se ignora el monto de lo robado, pero voces allegadas al asunto refirieron que asciende 
a varios miles de pesos. En este tenor se pudo saber que los criminales irrumpieron en las citadas 
instalaciones académicas, mismas que están ubicadas en la carretera Morelia-Álvaro Obregón en 

este municipio de Tarímbaro, en las inmediaciones del fraccionamiento El Trébol, cuando los 
estudiantes llegaron a tomar clases fue que se percataron de la situación y llamaron al número de 
emergencias 911. 

 
Se activa Código Rojo por enfrentamiento en Morelia: Segob 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/88542-se-activa-codigo-rojo-por-

enfrentamiento-en-morelia-segob.html  
Tras confirmar que se reportó un policía y un delincuente muertos luego de un enfrentamiento 
ocurrido en las faldas del cerro del Quinceo, el secretario de gobierno Carlos Herrera, informó que 

se activó el código rojo. Indicó que la alerta se emitió tras conocer los hechos violentos y para 
iniciar la búsqueda de los hombres armados que protagonizaron el enfrentamiento y que 
presuntamente huyeron hacía el cerro. De esta manera se inició también con todo un despliegue 

para blindar la seguridad en la capital michoacana y no poner en riesgo a la población. 
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Sedena activa Plan DN-III-E en LC 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/09/19/sedena-activa-plan-dn-iii-e-en-lc/  
Con motivo de las afectaciones generadas por las intensas lluvias provocadas por la depresión 

tropical Lorena, la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), a través del 82 Batallón de 
Infantería activo el Plan DN-III-E, en su fase de prevención.  El 82 Batallón de Infantería con sede 
en Lázaro Cárdenas, desplegó 81 Efectivos, en 10 vehículos; organizados en 8 Brigadas de apoyo 

a protección civil en todo el municipio porteño. Los efectivos militares se enfocaron en atender los 
problemas de inundaciones donde algunas personas quedaron atrapadas en la vía pública o en sus 
viviendas, además de retirar algunos árboles caídos. 
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